



Rotary Club of Suita Esaka

Club Weekly Bulletin

Rotary Club of Suita Esaka



吹田江坂ロータリークラブ 創立年月日／1990年2月27日
事務所／〒564-0063 大阪府吹田市江坂町1丁目23番101号大同生命江坂ビル12F
TEL(06)6821-0222 FAX(06)6821-0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp http://WWW.suitaesaka-rc.net/
例会場／新大阪江坂東急イン3F TEL(06)6338-0109 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30
2014～2015年度 会長：金馬隆仁 幹事：田中 弘 会報委員長：飛田昭男

◇ 2014年12月16日 第1159回例会 №.1158 ◇

本日の例会

今週の歌 「奉仕の理想」

「年次総会」

次回の例会（1月13日）

卓話 「新年に当って」

芳賀 洋 会員

前回【12月7日】例会記録

◆来客

吹田江坂RC会員ご家族様 50名
河野 太祐 君 (関西大学RAC)
山口 朋子 さん (関西大学RAC)
東澤 三和 さん (関西大学RAC)
若林 拓也 君 (関西大学RAC)

◆クリスマス家族会 挨拶

金馬会長



本日は、ようこそいらっしゃいました。

夏の家族会に引き続き、橋本親睦委員長始め親睦委員の方々が、皆様に存分に楽しんでいただけるよう色々な企画をして下さっております。

どうぞごゆっくりお楽しみください。

さて、ロータリークラブでは「12月はロータリー家族月間」となっております。

実際の家族はもとより、ローターアクトや、インタークト、ローテックス、青少年交換学生、米山

奨学生他、多くのロータリーのプログラムに係わった方々も含めてロータリーファミリーと位置付けています。

2660地区の泉ガバナーは、「ロータリーファミリーと共に手を取り合って大義を成熟させていこう。今こそ、横糸を紡ぎ、共に手をつなぎ、友垣を築きましょう。」と仰っておられます。

「糸を紡ぐ」と言う言葉で思い出した歌があります。皆さん、NHKの朝の連ドラ「マッサン」見ておられますでしょうか？ドラマ冒頭の主題歌「糸」を歌っておられる中島みゆきさんの歌に「糸」という歌があります。

縦の糸はあなた。横の糸は私。織りなす布は何時か誰かを暖めうるかも知れない。

縦の糸はあなた。横の糸は私。織りなす布は何時か誰かの傷を庇うかもしれない。会うべき人に会える事を、人は「幸せ」と呼びます。

今日の出会いを大切に、また、新たな出会いのために、皆様ご存じの方をご紹介いただき、我が吹田江坂ロータリークラブも糸と糸の様に人と人を繋、暖かい大きな布を織りなしていきましょう。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

◆出席報告

木元委員

【12月7日】

来客 54名

出席会員 29名 (内出席規定免除 6名)

在籍会員 34名 (内出席規定免除 8名)

出席率 90.63%

11月18日のMUを含む出席率 100%

◆ニコニコ箱

赤尾会員 クリスマス家族会を祝して。
新井会員 楽しいXmas会へ！
東会員 家族会楽しみましょう。
延会員 楽しいXmas家族会になります
ように…
榎谷会員 今日のクリスマス会楽しみに
しています。
橋本会員 本日は多数ご参加いただきあ
りがとうございました。楽しんでください。
今村会員 クリスマス家族会を祝して。
橋本会員 お久し振りです。
木元会員 クリスマス家族会を祝して。
金馬会員 クリスマス家族会を祝して。
北村(雅)会員 クリスマス楽しみましょう。
北村(康)会員 今日は楽しく遊びましょう！
北山会員 親睦委員会の皆様ご苦労様です。
水谷会員 クリスマスハッピー皆さん楽
しんでください。
長島会員 クリスマス家族会を祝して。
西本会員 メリークリスマス！
西山会員 クリスマス家族会を祝して。
庄瀬会員 クリスマス家族会を祝して。
田中(弘)会員 クリスマス家族会を祝して。
寺井会員 クリスマス家族会を記念して。
山本会員 クリスマス家族会楽しみましょう。
八橋会員 楽しみましょう。

本日分 104,000円 累計 748,000円



委員長 橋本 豊

「2014クリスマス家族会」を終えて

2014年12月7日(日)12:30より新大阪江坂東急インにて、日曜日の昼間開宴にも関わりませず「2014クリスマス家族会」に多数のご参加をいただき、無事終えることが出来ましたことを、会員皆様方及び会員ご家族の方々、また親睦活動委員会メンバー及び事務局濱谷様のご協力に、心より感謝申し上げます。

今年度は「夏の家族会」「クリスマス家族会」と敢えてビンゴゲームはせず、企画で楽しんで頂きたく色々させて頂きました。大人の方にはハンドベルの演奏にしんみりと聞き入って頂きました。お子様にはバルーンパフォーマンスで沢山のバルーンを持って帰って頂き、大いに盛り上がって頂けた事と思います。

家族会終了後に色々な方から、バルーンパフォーマンスすごく良かったよとか、本当に楽しかったよとのお褒めの言葉を沢山頂きましたこと、喜びでいっぱいです。お土産に於きましても、大阪で手に入りにくい厳選したものをお持ち帰り頂けた事思います。

本当にありがとうございました。